



Gelar Pesantren Duafa di Masjid Diponegoro

MEMASUKI bulan Ramadan berbagai masjid mulai mempersiapkan diri dengan beragam kegiatan. Tak hanya ibadah rutin dan buka puasa. Tapi juga kegiatan pesantren bagi masyarakat yang memiliki pekerjaan berat dan pendapatan terbatas atau kaum Duafa. Seperti yang diadakan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogyakarta bersama Takmir Masjid Diponegoro kompleks Balaikota Yogyakarta yang kembali mengadakan pondok pesantren bagi kaum Duafa.

"Kegiatan ini sebelumnya dikenal sebagai pesantren untuk pengemudi becak. Dalam dua tahun terakhir kami mengubahnya menjadi pesantren untuk kaum duafa karena pesertanya tidak hanya dari pengemudi becak," kata

Wakil Ketua I Baznas Kota Yogyakarta Adi Saputro dalam jumpa pers di Balaikota akhir pekan kemarin.

Pesantren Duafa tersebut akan dilaksanakan mulai Senin (6/5) di Masjid Diponegoro mulai sore hingga subuh pagi hari. Menurut antusiasme masyarakat terhadap kegiatan itu cukup tinggi. Terbukti ada 60 warga yang mendaftar padahal kuota yang disediakan hanya untuk 50 peserta.

"Kami harus menyeleksi peserta. Kami mengutamakan pendaftar dari warga Kota Yogyakarta," ujarnya.

Seluruh peserta Pesantren Duafa akan menginap di Balai RW Miliran yang berada di samping Masjid Diponegoro. Kegiatan dimulai

dari sore berupa kajian menjelang buka puasa, buka puasa bersama. Lalu salat tarawih, kajian tarawih tadarrus Al Quran dan sahur bersama, subuh dan tujahdah pagi.

"Kegiatan dari sore sampai subuh, sehingga mereka bisa menjalankan kegiatan sehari-hari seperti bekerja. Lalu kembali lagi ke masjid saat sore hari untuk mengikuti kegiatan Pesantren Duafa lagi," terang Adi.

Sementara itu, Takmir Masjid Diponegoro Mughtazor menuturkan berbagai kegiatan selama Ramadhan di Masjid Diponegoro di antaranya mendatangkan hafiz dari berbagai daerah untuk menjadi imam shalat tarawih dan penceramah. Untuk hari pertama tarawih, akan diisi penceramah dari Pakistan. (Tri) -m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005